

Deretan Artis yang Nonton Langsung Final Piala Dunia 2022 di Qatar

Laga final Piala Dunia 2022 di [Berita Olahraga Dunia](#) antara Argentina versus Prancis akan diadakan ini hari, Minggu, 18 Desember 2022 di Stadion Lusail, Doha, Qatar. Beberapa aktris Tanah Air ikut datang menyemarakkan acara olahraga sepak bola paling besar ini langsung.

Bersama suaminya, Irwan Mussry, Maia Estianty berangkat ke Qatar pada Jumat, 16 Desember 2022. Ibu tiga anak ini akui bukan fans sepak bola, tetapi dia menemani suaminya penuh undangan menonton Piala Dunia 2022 langsung di Qatar. Untuk laga final, Maia memberikan dukungan Prancis.

"Off to WORLDCUP !!! With @hublot and hubby Gw gak tahu bola, tetapi terbang buat dukungan Perancis !!!! Masalahnya world cup yang dahulu Perancis !!! Siapa yang sama seperti gw ????" catat Maia di Instagram.

Beberapa jam yang lalu, Maia kembali menyampaikan kabar jika dirinya sangat siap melihat final Piala Dunia 2022. Dengan totalitas, Maia sampai memakai baju dengan nuansa bendera negara team yang disokongnya. "Rileks dahulu di la villa @hublot saat sebelum ke fase buat menonton final world cup 2022... Siap dengan merah putih biru !!!!" tulisnya.

Musikus, Rian Ekky Pradipta atau yang lebih dikenali Rian D'Masiv pada akhirnya bisa merealisasikan mimpinya semenjak kecil untuk melihat laga final Piala Dunia langsung. Rian benar-benar semangat sampai bawa banyak jersey beragam negara dalam perjalanannya ini.

"Packing untuk keberangkatan esok pagi ke QATAR! yes mimpi periode kecil gw menonton final Piala dunia sesaat lagi diwujudkan!! Final bagus kah Argentina versus France? menurut lo siapakah yang akan juara??" catat Rian di Instagram pada Kamis, 15 Desember 2022.

Rian D'Masiv melihat laga Kroasia versus Maroko di Piala Dunia 2022 di Qatar, Sabtu, 17 Desember 2022. Photo: Instagram/@rianekkypradipta

Tempo hari, Rian sempat melihat laga Kroasia versus Maroko di Khalifa International Fase pada Sabtu, 17 Desember 2022. Dalam pertandingan itu, Kroasia sukses raih juara ke-3 di Piala Dunia 2022 dengan score 2-1. "Bantu marocco dahulu walaupun croatia sepertinya yang menang," catat Rian.

Artis, pembawa acara, sekaligus pengamat sepak bola, Ibnu Jamil tidak mau melewati peristiwa monumental ini. Ibnu Jamil datang di Qatar 2 hari saat sebelum pertandingan final Argentina versus Prancis. Ibnu Jamil pergi bersama Rian D'Masiv turut kelompok dari Hyundai Motors Indonesia.

Ibnu Jamil dan Rian sempat berjumpa dengan Menteri Badan Usaha Punya Negara (BUMN) Erick Thohir, tempo hari. "Pagi hari ini di Qatar maen bola bersama Pak @erickthohir tetapi sayang nya pak Erick jagokan argentina.. berbeda opsi sama saya. Siap menonton Final esok??" catat Ibnu Jamil di Instagram pada Sabtu, 18 Desember 2022.

Ibnu Jamil datang di Qatar untuk melihat Piala Dunia 2022. Photo: Instagram/@ibnujamilo

Pagi barusan, Ibnu Jamil lari di teritori acara Piala Dunia 2022 bersama beberapa orang Indonesia yang tinggal di Qatar. "11km dahulu sebelum partai final Argentina versus France," catat Ibnu Jamil di Instagram pada Minggu, 18 Desember 2022. Beberapa jam yang lalu, Ibnu Jamil nikmati makan siang di restaurant eksklusif. "Lunch before match Argentina v France," tulisnya.

Pendiri Cerita TV dan reporter, Najwa Shihab berpeluang melihat langsung final Piala Dunia 2022 di Qatar. Dalam video terbaru, Najwa siap masuk Stadion Lusail. Dia kenakan kaus putih dan bawa bendera dan syal Argentina. "Yang Argentina.. mana suaranya," catat Najwa di Instagram beberapa jam yang lalu.

Najwa Shihab saat melihat laga Kroasia versus Maroko di Piala Dunia 2022 Qatar, Sabtu, 17 Desember 2022. Photo: Instagram/@najwashihab

Hari kemarin, Najwa melihat laga Kroasia versus Maroko. Dia memberikan dukungan Maroko. "Kutipan serunya 3rd place match semalam di Khalifa Fase! Walaupun pada akhirnya kalah, tetapi Maroko mainnya bagus, khususnya second half. Yekan?" tulisnya, tempo hari.

Mahmoud Abbas mengucapkan terima kasih ke Emir Qatar atas support pada perjuangan Palestina di Piala Dunia 2022.

Di video panjang dan dibikin pada 5 Desember 2022 itu, tersingkap taruhan berat harus dilaksanakan Judika bila Argentina juara Piala Dunia 2022.

Prancis sedih gagal menjaga mahkota Piala Dunia sesudah kalah atas Argentina lewat beradu penalti

Volodymyr Zelensky menjelaskan Piala Dunia ialah pokok dari perjuangan untuk menang. Tetapi kompetisi berada di lapangan permainan, bukan medan perang.

Plus tambahan Angel Di Maria dan Leandro Paredes, sekarang Juventus mempunyai 27 pemain juara Piala Dunia.

Polisi anti-huru-hara dikeluarkan untuk bubarkan massa yang menempati Champs Elysees di Paris sesudah laga final Piala Dunia 2022.

Emiliano Martinez menjadi satu diantara pemaiin kunci dari tim nasional Argentina yang sukses jadi juara Piala Dunia 2022.

Beberapa netizen mengomentari penggunaan jubah hitam ke pundak Messi tutupi kaus tim nasional Argentina di peristiwa monumental.

Lionel Messi kelihatan semakin banyak mengambil langkah jalan, tidak lari, di atas lapangan sejauh pertandingan final Piala Dunia Qatar 2022 tadi malam. Kecapekan?

Keseluruhan hadiah yang dipersiapkan FIFA untuk Piala Dunia 2022 ini sebesar Rp 6,8 Triliun.